

DELIK HUKUM

Sehat Didapat, Sinergritas TNI-Polri Semakin Kokoh

Wahyudha Widharta - SALATIGA.DELIKHUKUM.ID

May 26, 2023 - 12:39



SEMARANG-Dalam rangka menjalin silaturahmi dan meningkatkan soliditas, Kodim 0714/Salatiga bersama Polres Semarang, Jumat (26/05) melaksanakan apel gabungan dan olahraga bersama, di Halaman Apel Polres Semarang ,Jln Gatot Subroto Kelurahan Bandarjo Kecamatan Ungaran Barat Kabupaten Semarang.



Kegiatan ini diawali dengan apel gabungan yang dipimpin langsung Waka Polres Semarang Koptol Sigit Ariwibowo yang didampingi Pabung Kodim 0714/Salatiga Mayor Kav Budi Saroyo.

Waka Polres Semarang Koptol Sigit Ariwibowo, dalam sambutannya menegaskan, soliditas dan sinergitas TNI dengan Polri tidak akan pernah rapuh dan akan selalu ada dalam menjaga keutuhan wilayah NKRI.

"Kepada seluruh Babinsa dan Bhabinkamtibmas bahwa kalianlah ujung tombak NKRI yang akan berada di tengah-tengah masyarakat dan menjadi mata dan telinga, serta dapat memberikan informasi dan akurat," ujarnya.

Sehingga, sambung Wakapolres, pimpinan bisa memberikan informasi yang tepat dalam mengantisipasi hal-hal yang berpotensi akan terjadi konflik di wilayah.

Hal ini bagian dari mengimplementasikan perintah Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono S.E, M.M., bahwa prajurit TNI dan Polri harus selalu berada di tengah-tengah masyarakat apapun itu bentuknya dan mencari solusi yang terbaik.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh rekan prajurit TNI dan Polri yang telah antusias melaksanakan Apel Gabungan TNI-POLRI, semoga dengan kegiatan ini sinergitas TNI dengan Polri menjadi solid," tegasnya.

Sementara Pabung Kodim 0714/Salatiga Mayor Kav Budi Saroyo, menambahkan, sinergitas TNI-POLRI penting sebagai pondasi ketahanan Negara untuk menjaga situasi yang kondusif guna mendukung Pembangunan Nasional.

"TNI-POLRI harus solid, terima kasih kepada Pak Wakapolres bersama anggota atas kerjasama dan sinergitas yang terjalin selama ini, semoga ke depan tetap terpelihara dengan baik," paparnya.

Pabung juga mengajak TNI Polri menunjukkan kepada pemerintah daerah dan yang utama masyarakat sekitar, bahwa solidaritas TNI-POLRI di Kabupaten Semarang untuk mengawal wilayah Kabupaten Semarang.

"Maupun juga setiap kebijakan dari pemerintah maupun kebijakan dari pimpinan

kokoh dan kuat. Sinergitas ataupun soliditas ini harus selalu kita pelihara," tutup Pabung.

Usai pelaksanaan Apel Gabungan TNI Polri, selanjutnya dilaksanakan Senam SKJ 88, lalu dilanjutkan kegiatan ramah tamah yang diikuti oleh personel TNI Kodim 0714/Salatiga, personel Polres Semarang.

Editor:Yudha27